

# Fachschaftsprotokoll vom 2020-07-02

**Protokollmensch:** dlehmenkuehler

**Liste von Teilnehmenden:** mbaron, llangholf, dlehmenkuehler, dstoeber

## Post

- FlFF Kommunikation → Auslegen
- KIF T-Shirt → Dorian
- Werbung für mliebers → Müll
- Poster Immunologie → Aushängen

## Themenspeicher

### Klocke Post (jpeters/?)

- dringend checken?
- was ist der Stand?
- pit kann momentan gar nicht
- Max bekommt den Schlüssel von pit
- Wer übernimmt die Matekasse erst mal? Pierre, Jil, Fabian?
- In dem Zug gerne sofort Kiosk und Mate zusammenlegen

## TOPS

### Kommunikationsplattform mit Studis (Dorian/Max/Lena/Daniel)

- Michael Götting hat angeboten, dass wir TeamChat-FS-Accounts bekommen (RocketChat der Uni)
- Kann aber nicht versprechen, dass bis Oktober auch Erstis Zugriff haben
- Nehmen wir auf jeden Fall erst mal und gucken, wie es überhaupt klappt
- Mail an info@, wer alles Account möchte
- Dann gucken wir mal, was bei den Gesprächen zur Öffnung für alle rum kommt
- Top bleibt erst mal auf dem Themenspeicher

### Zoom-Austausch zu Ersti-Veranstaltungen

- Zentral von der Uni für alle
- am 14.07.2020 von 14:00 bis 15:30.
- dstoeber geht hin, mehr dürfen gerne mit

## Anderer Verteiler für Klausur-Anfragen (dstoeber)

- Viele Mails, nerven ihn
- aber es antwortet auch niemand?
- Daniel: zu viele Ansprechpersonen?
- Evtl. eigene Adresse für Klausuren/PrüfProt?
- Ja, machen klausuren@fachschaft
- kommt vorne ins wiki
- Ansonsten: Mailfilter machen oder notfalls digest

## StART-Planungs-WE (dorian)

- 18.7. ist der beste Termin für alle
- Gemeinsamer Ausflug wär cool (Tierpark, Klettergarten,...)
- Treffen vor der Uni auf der Wiese
- Oder digital?
- offline, aber mit Laptop mit Mikro und Boxen für online zugeschaltete

## ESI (dorian)

- muss auf den aktuellen Stand gebracht werden
- Services der Fachschaft aktualisieren und Daten + URLs checken ist Muss
- Optional gerne Kultur & Co überarbeiten
- [Source im Gitlab](#)
- Dorian wird Fehler suchen und querlesen, hat aber keine Zeit für große Änderungen
- Daniel überarbeitet Services der Fachschaft
- Bitte Issue aufmachen, wenn ihr 'nen Artikel bearbeitet, dann sehen alle, was gerade bearbeitet wird!

## X-Mits

### Studi kann bwrede nicht erreichen

- Lena spricht sie morgen im Seminar drauf an

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2020-07-02?rev=1593875024>

Last update: **2020/07/04 15:03**

